

Fuente: Los Tiempos

Título: Huérfanos y bebés prematuros se beneficiarán del Banco de Leche

Fecha: 27 de octubre de 2011

Link: [http://www.lostiemplos.com/diario/actualidad/nacional/20111027/huerfanos-y-bebes-prematuros-se-beneficiar%C3%A1n-del-banco-de\\_147189\\_304532.html](http://www.lostiemplos.com/diario/actualidad/nacional/20111027/huerfanos-y-bebes-prematuros-se-beneficiar%C3%A1n-del-banco-de_147189_304532.html)

## **Huérfanos y bebés prematuros se beneficiarán del Banco de Leche**

Por Anf - Agencia - 27/10/2011



Una madre dando de lactar a su bebé. | Foto ilustrativa - Hernán Andia Los Tiempos

LA PAZ |

Los bebés huérfanos y prematuros serán beneficiados con el Banco de Leche en el Hospital de La Mujer, que ya tiene asignado un espacio para ser instalado en las próximas semanas.

Dentro de la asistencia del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en el marco del Proyecto "Apoyo para la Implementación de Banco de Leche Humana", a cargo de la agencia Brasilera de Cooperación ABC, el equipamiento para el Banco de Leche en Bolivia ya se encuentra en los almacenes de la Central de Abastecimiento y Servicios de Salud en la ciudad de El Alto.

"El producto lácteo estará garantizado y será seguro para el consumo de los bebés prematuros o para aquellos que perdieron a su mamá en el momento del parto. Con el Banco de Leche, los hospitales en el futuro, no se verán obligados a comprar las fórmulas o sucedáneos que no tiene la calidad de la leche materna", indica el comunicado de prensa del Ministerio de Salud.

Son 53 ítems los que forman parte del equipamiento a ser instalado en el Hospital de La Mujer, que ya adecuó los ambientes necesarios para el funcionamiento del Banco de Leche.

Para la donación las mujeres tendrán que seguir un protocolo al momento de donar la leche humana como pasar por un control médico previo para detectar la presencia de alguna patología, las mujeres que fuman, consumen drogas o alcohol, están descartadas para este motivo. La mujer ya evaluada, luego de lavarse las manos recibirá el frasco para la extracción de la leche.

La donación de leche no tiene rangos mínimos, abarca desde las 5 onzas hasta los 200 centímetros cúbicos, pasará al proceso de pasteurización para esterilizar la leche y eliminar la presencia de microorganismos. Hecho el procedimiento la leche tendrá una vida útil de 24 a 48 horas, y cuando sea congelada en las condiciones óptimas que ofrecerá el Banco, su utilidad se alargará por seis meses.

La capacitación durará dos semanas para el personal del hospital y los recursos humanos que se harán cargo del Banco. El taller estará a cargo de técnicos llegados del Brasil, que está a la espera de la comunicación de la Embajada de ese país para arribar a Bolivia.

El Sedes de La Paz, consiguió los tres ítems para el funcionamiento del Banco, una nutricionista, una bioquímica y una enfermera, con el transcurrir del tiempo habrá el refuerzo necesario de acuerdo a las exigencias.